
ma che bello
Stasera abbiamo fatto la prima riunione del Comitato Tecnico
Scientifico dell’Hensemberger: i dipartimenti, Confindustria,
Collegio dei periti, intorno ad uno stesso tavole per parlare
di orientamento alla scelta della specializzazione, formazione
in azienda per i docenti, alternanza scuola lavoro, curvatura
delle specializzazioni ai bisogni del territorio.

Ci sono molti anni di separatezza da risalire: c’è volontà di
lavorare insieme e visto che Monza e la Brianza sono tra le
aree produttive di rilevanza europea si spera di fare bene.
L’importante è avere incominciato

https://www.ceredaclaudio.it/wp/?p=338

